

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; RICARDO MONREAL UNA CORCHOLATA MAS DE AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador, hablo una vez más de la sucesión presidencial, aun cuando faltan casi dos años para que el proceso de selección comience de manera formal, pues el propio López Obrador dijo que se debe terminar con la parcita insana y antidemocrática del tapadísmo. Sorpresivamente, el presidente reconoció que el actual presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado y Coordinador del Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional en la misma Cámara de Senadores, Ricardo Monreal Ávila está en pleno derecho de buscar la candidatura en Morena. Para el Jefe del Ejecutivo, la Cuarta Transformación tiene a personajes muy importantes para la sucesión; desde luego Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto, pero es primera vez en que acepta que Ricardo Monreal Ávila tiene, los mismos derechos que los demás para buscar ser candidato Presidencial. Hay concordancia con la exigencia del senador Monreal de que, al igual que en la Cumbre de las Américas no debe excluirse a ningún Estado Soberano, como lo reclama López Obrador al Gobierno de Washington; tampoco debe excluirse a ninguno de los actores en la contienda por la sucesión presidencial en México. A su llegada a Oaxaca, Ricardo Monreal fue vitoreado por el publico oaxaqueño, con el grito de: ¡Presidente! ¡Presidente! ¡Presidente! ¡Presidente!

SENADORA OLGA SÁNCHEZ; ACUERDO DE LIBRE COMERCIO SINGAPUR Y ALIANZA DEL PACÍFICO

La presidenta de la Mesa Directiva, **Olga Sánchez Cordero**, se reunió con el ministro de Estado de Comercio e Industria de la República de Singapur, **Alvin Tan**, con el objetivo de intercambiar un diálogo en torno al proceso de ratificación del Tratado de Libre Comercio entre la Alianza del Pacífico y esa nación. El liderazgo de Singapur representa una invaluable oportunidad para afianzar la cooperación entre nuestras regiones, particularmente en infraestructura, tecnología, innovación, energía, comercio marítimo y sectores en los que ese país juega un rol primordial en el mundo. **Sánchez Cordero** dijo que se coadyuvará para que el resto de los estados miembros prioricen sus procesos internos para la entrada en vigor de este tratado comercial. La legisladora destacó que el Acuerdo no solamente incluye beneficios a corto plazo, sino que proyecta mejoras para superar las condiciones previas a la emergencia sanitaria y detonar la economía. El ministro de Comercio de Singapur, **Alvin Tan**, manifestó que no sólo se busca la firma de un Acuerdo, sino que buscarán trabajar exhaustivamente para dar pasos concretos que permitan impulsar un plan de trabajo que esté construido bajo los pilares de la sustentabilidad, la economía verde, conectividad y una relación de pueblo a pueblo.

SENADOR RICARDO MONREAL; PIDE A INGENIEROS SUMARSE A LA TRANSFORMACIÓN DEL PAÍS

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, durante el lanzamiento del Programa General para la Celebración del Día Nacional del Ingeniero y el 70 Aniversario de la creación de la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros, pidió a las y los ingenieros que se sumen a la lucha para transformar las instituciones del país de manera pacífica. El senador felicitó al gremio por sus contribuciones al desarrollo del país. Expreso: "Los felicito, las felicito, vamos a luchar por México, les pido que se sumen a esta lucha por el bien del país, esta lucha que está transformando a las instituciones de manera pacífica y que no hay que declinar. El presidente de la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros, **José Alfonso Domínguez Gil**, adelantó que se incorporarán a los trabajos legislativos de los diferentes estados para generar proyectos de ingeniería que requiera la sociedad. Refirió que el mundo enfrenta una tormenta de volatilidad, incertidumbre, complejidad y ambigüedad exacerbada por las polarizaciones extremas, que afectan cada rincón de nuestra sociedad. La ingeniería es un faro que nos permite iluminar o navegar estas aguas turbulentas, mantenernos a flote, avanzando, creando el mañana, el hoy; al contestar preguntas a través de la investigación; al resolver problemas a través del conocimiento; y con experiencia al satisfacer la necesidad de productos, procesos y servicios. El presidente de la Asociación Panamericana de Profesionales de Agrimensura y Topografía, **Steven Gerardo Oreamuno Herra**, resaltó que los profesionales de la ingeniería y de todas las áreas del conocimiento deben comprometerse con el desarrollo responsable y sustentable.



DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ; LAMENTABLE LA ACTITUD DE LA SENADORA KENIA LOPEZ

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), durante la sesión de la Comisión Permanente, sostuvo que actitudes irresponsables como la asumida por la senadora **Kenia López Rabadán** (PAN) abarata la lucha contra la violencia política de género. El diputado **Gutiérrez Luna** asumió el cargo de presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Lo que sirvió como excusa para que la senadora **López Rabadán** acusara con gritos que la ausencia de **Sánchez Cordero** obedecía a un acto de violencia política de género. El legislador **Gutiérrez Luna** sostuvo que inventar un acto e intentar hacerlo ver como violencia de género, cuando definitivamente no lo fue, es una falta de respeto a la lucha que dignamente han emprendido las mujeres. Exhortó a elevar el nivel del debate, actuar con seriedad y compromiso, con el propósito de legitimar las causas más justas y genuinas de la sociedad.

DIPUTADO KEVIN ÁNGELO AGUILAR; PVEM BUSCAN AGILIZAR PROCESO, RECEPCIÓN, ATENCIÓN Y RESOLUCIÓN DE DEMANDAS

El diputado **Kevin Ángelo Aguilar Piña**, del PVEM, presentó una iniciativa en nombre de su compañera de bancada, la diputada **María del Rocío Corona Nakamura**, con el objetivo de incluir la justicia digital en el Código Federal de Procedimientos Civiles. La propuesta establece que el actor podrá presentar su demanda y los documentos en que funda la acción en forma electrónica. Además, sugiere que la presentación de las demandas y documentos en forma electrónica se realice mediante el empleo de las tecnologías de la información y comunicación, conforme la reglamentación que para tal efecto se emita. La propuesta de reforma, es sumamente necesaria en cuanto al propósito de contar con un acceso y procuración de justicia en nuestro país, pronta y expedita, el cual es un anhelo que todos comparten, persiguen y demandan desde hace mucho tiempo.

MARIO DELGADO; AGUASCALIENTES YA NO SERÁ LA CAJA CHICA DEL PAN

El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado Carrillo** aseguró que para Aguascalientes en este proceso electoral, solo hay dos opciones: continuar por el camino de la corrupción o dar paso a un gobierno honesto. Advirtió que de ganar Acción Nacional la gubernatura, su dirigencia nacional y el gobierno estatal estarían consolidando sus negocios sucios en Aguascalientes, mediante un sistema de saqueo y corrupción escudados en las energías limpias y el cuidado del medio ambiente. El líder morenista pidió a las y los aguascalentenses emplear su voto de manera útil e inteligente para que haya un cambio verdadero en el estado y Aguascalientes deje de ser la caja chica del PAN. Llamamos a toda la gente, a todo el pueblo de Aguascalientes, a los ciudadanos buenos y honestos que quieren que a su estado le vaya mejor a que le den el voto de confianza a **Nora Ruvalcaba**, una mujer que gobernará con honestidad y que tiene la misma tenacidad que nuestro presidente de la República, no se dobla, no se rinde y no se cansa de luchar por tener un mejor Aguascalientes. El próximo 5 de junio hay una oportunidad que **Nora Ruvalcaba** sigue creciendo en las encuestas, dado que la gente está cansada de tanta corrupción y ella, a lo largo de su trayectoria, ha demostrado que sí se puede trabajar y gobernar con honestidad, así como lo hace **Andrés Manuel López Obrador** a nivel nacional. Vamos a dar la sorpresa aquí en Aguascalientes; con trabajo, disciplina y con una gran candidata, estamos saliendo adelante y vamos a ganar. Vamos muy bien en los demás estados, vamos arriba en las preferencias, están ganados, los tenemos en la bolsa y que el reto principal era Aguascalientes. Y hoy, les confirmo que vamos a ganar seis de seis gubernaturas.

MARCELO EBRARD; PRESENTA INFORME DE SU VISITA A WASHINGTON

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, presento su informe sobre su visita a la ciudad de Washington, Estados Unidos, el 13 de mayo de 2022. En el documento se menciona que, respecto a la Cumbre de las Américas, el secretario de Relaciones Exteriores reiteró la importancia de contar con un diálogo plural e incluyente en el cual se pueda conversar con todos los países de la región. Refiere que el secretario de Estado, **Antony Blinken**, señaló que el liderazgo de México y Estados Unidos es vital para el éxito del encuentro. En el informe se destaca que la Cumbre puede ser un espacio para iniciar un proyecto regional basado en la propuesta que hizo el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en la conmemoración del natalicio de Simón Bolívar en 2021, invitando a los países a buscar un nuevo modelo regional de inclusión similar al de la Unión Europea. El secretario también señaló que hay una nueva situación geopolítica mundial que requiere acercamiento e inclusión a todos los países de las Américas, a fin de contrarrestar influencias disruptivas externas a la región. Indica que a efecto de avanzar en el manejo adecuado del flujo migratorio extraordinario que actualmente se registra, ambas delegaciones acordaron formar un grupo de trabajo. Dicho grupo se encargará de evaluar de manera conjunta las acciones que se pueden llevar a cabo, para fortalecer las distintas políticas públicas de protección humanitaria, así como asegurar el cumplimiento a las leyes migratorias de cada país y ampliar las vías legales de migración.

DIPUTADA SONIA ROCHA Y DIPUTADO JORGE ESPADAS; DAR PRIORIDAD A MÉDICOS MEXICANOS PARA CUBRIR ZONAS RURALES

La diputada **Sonia Rocha Acosta** y el diputado **Jorge Espadas Galván**, en el marco de la Comisión Permanente, acompañados de las y los legisladores del PAN, pidieron darle prioridad a la contratación de médicos mexicanos para cubrir regiones apartadas del país, destacaron la importante labor del personal de salud mexicano al enfrentar la pandemia de Covid-19. La legisladora **Rocha Acosta** sostuvo que se desconoce si estos médicos cubanos cuentan con la normatividad mexicana para ejercer la profesión en territorio nacional. Subrayó que el mandatario mexicano está violando diversas normativas en materia de regulación y práctica médica. El diputado **Espadas Galván** aseguró que, con esta decisión, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** favorece las finanzas del régimen de Cuba, pero no necesariamente la atención médica en nuestro país. La Constitución establece que deben estar siempre en preferencia las y los mexicanos en México, está violando la Constitución

2					¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
100	ĝ.			*	40	÷	33				COLUMNAS
*			•		*		\$1	/ PanH⊖RAS		19/05/2022	Y
*		¥	¥	¥	¥		*	EL DIARIO SIN LIMITES			ARTÍCULOS

porque tenemos personal médico altamente calificado en este país en espera de oportunidades. La bancada del PAN, siempre reconocerá y agradecerá al personal médico por la gran labor que ha hecho durante la pandemia.

SENADOR MARIO ZAMORA; CRIMEN ORGANIZADO DEBE ESTAR FUERA DEL PROCESO ELECTORAL

El senador **Mario Zamora**, del grupo parlamentario del PRI y los legisladores de su bancada, en el marco de los comicios del próximo 5 de junio, en los estados de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas; en donde se elegirán, seis gubernaturas, diputados locales y ayuntamientos, los legisladores señalaron que es importante garantizar el pleno ejercicio del derecho a votar y la integridad tanto de electores, candidatos, funcionarios y observadores electorales; a fin de evitar la coacción del voto y prevenir delitos de la delincuencia organizada. **Mario Zamora** con el apoyo de **Alejandro Moreno Cárdenas**, presidente del PRI, y los legisladores federales priistas, se pronunciaron por la defensa de la democracia mexicana, mediante la protección del voto ante la creciente violencia que vive nuestro país, y la injerencia que está manifestando el crimen organizado en estos procesos democráticos. Los legisladores presentaron un punto de acuerdo para solicitar al Poder Ejecutivo que mediante el Gabinete de Seguridad y el INE, así como a las autoridades de las entidades donde habrá elecciones, se implemente un plan de seguridad que garantice el pleno ejercicio del derecho al voto y seguridad de la ciudadanía, de funcionarios electorales y observadores en los próximos comicios; así como a la FGR para que a través de las fiscalías especializadas en delitos electorales, diseñen, establezcan, operen y difundan ampliamente un número telefónico para la denuncia de la participación del crimen organizado.

ALEJANDRO MORENO; GABINETE FEDERAL SAQUE LAS MANOS DE ELECCIÓN

El dirigente nacional del PRI **Alejandro Moreno**, destacó que en una muestra de pésima política exterior de este gobierno, se prefiere defender a naciones con una clara vocación autoritaria, que defender la soberanía propia y el interés nacional. Que saquen las manos, que no interfieran, demandó **Alejandro Moreno**, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), criticó que en una muestra de la incapacidad y la falta de ideas claras y de una pésima política exterior del gobierno, se prefiere defender a naciones con una vocación autoritaria, que defender la soberanía propia y el interés nacional. Consideró que se trata de una vergonzosa defensa de los dictadores y regímenes que están en contra de la democracia. Acompañado por senadores y diputados federales del partido, el Presidente **Alejandro Moreno** expuso que el gobierno de Morena utiliza la mentira y la manipulación para no hablar de los problemas que se enfrentan en el país y ocultar que es un gobierno incapaz, ineficiente, antidemocrático, antifeminista, criminal y ecocida. Indicó que desde el gobierno de Morena se usan los programas sociales para presionar a los ciudadanos, para condicionar el voto. Por lo que exigió a los secretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores, así como a la Jefa de Gobierno que no interfieran en la elección, que saquen las manos de la elección, porque es grotesco cómo está metido el gobierno en la elección.

TEPJF; CONSUMAN EXPULSIÓN DE QUIRINO ORDAZ AL PRI

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ratificó la expulsión del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del exgobernador de Sinaloa y actual embajador de México en España, **Quirino Ordaz Coppel**. Durante la sesión pública, la mayoría de magistrados avalaron la determinación de los órganos de gobierno del PRI que subrayaron que **Quirino Ordaz** no podía aceptar dicho cargo diplomático y, al desobedecer la orden, se le expulsó del partido. La resolución se da por considerar que se acreditó la desobediencia de **Ordaz Coppel** la determinación de la autoridad partidaria de que no debía aceptar el ofrecimiento el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para ser embajador en España. La mayoría de los magistrados se pronunciaron a favor del proyecto de sentencia del magistrado **Indalfer Infante González**, de validar la expulsión de **Quirino Ordaz** de las filas del Revolucionario Institucional. Los magistrados que votaron a favor del proyecto fueron **Janine Otálora Malassis**, **Indalfer Infante González**, **Felipe Fuentes Barrera**, **Felipe de la Mata Pizaña** y el presidente **Reyes Rodríguez Mondragón**. El PRI señaló que la gravedad de la conducta de **Quirino Ordaz** radicó en que deliberadamente desobedeció la determinación del máximo órgano de dirección colegiada del instituto político.

ACUSAN LEONEL GODOY Y TOMAS GLORIA AL GOBERNADOR DE TAMAULIPAS DE EMPRENDER UNA CAMPAÑA EN CONTRA DEL CANDIDATO AMÉRICO VILLAREAL

Los diputados Leonel Godoy Rangel (Morena) y Tomas Gloria Requena (PVEM) acusaron al gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, de emprender una campaña en contra del candidato de la coalición "Juntos Hacemos Historia" (Morena, PT y PVEM) al gobierno de la entidad, Américo Villareal Anaya. Godoy Rangel indicó que en Tamaulipas un gobernador que tiene orden de aprehensión está promoviendo una campaña en contra la oposición en la entidad. Dijo que el próximo 5 de junio se llevarán a cabo las elecciones y aseguró que la coalición "Juntos Hacemos Historia" lleva ventaja en cinco estados: Aguascalientes, Hidalgo, Quintana Roo, Durango y Oaxaca. Estamos muy contentos, porque en cinco estados tenemos una clara diferencia a nuestro favor; podemos afirmarlo con modestia, optimismo y prudencia que vamos a ganar las elecciones en estos estados. Gloria Requena mencionó que un mes antes de las campañas electorales en Tamaulipas el 72 por ciento de la población dijo que quería un cambio, están convencidos que el gobierno en la entidad va a cambiar. Afirmó que está claro que nuestro candidato que abandera la coalición Juntos Haremos Historia' en Tamaulipas, Américo Villareal Anaya, aventaja con más de 20 puntos a su más cercano competidor.



DANTE DELGADO Y CLEMENTE CASTAÑEDA; MOVIMIENTO CIUDADANO SE REÚNE CON EL PARTIDO COMUNISTA CHINO

La dirigencia de Movimiento Ciudadano se reunió con el Partido Comunista Chino. Así lo informaron los coordinadores del Senado y la Cámara de Diputados, **Dante Delgado y Clemente Castañeda**, ellos informaron que tuvieron un intercambio de ideas con los miembros del partido comunista Chino lo que genera críticas. pues manifestaron que la bancada naranja atiende cosas menos relevantes que las demandas de la ciudadanía. Famosos como **Jackie Chan** buscan ser miembro del partido comunista en China.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz